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COMUNE DI SANTO STEFANO DEL SOLE 
Provincia di AVELLINO 

 

 

COPIA 
 

Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 31  

OGGETTO: Interpellanze protocollate con n. 4862 in data 18 novembre 2019: 
risposta del Sindaco 

del 2019 

 
L'anno duemiladiciannove il giorno ventinove del mese di NOVEMBRE alle ore 19:30 in 
Santo Stefano del Sole presso la nuova sala delle adunanze consiliari in Viale Rimembranza è 
riunito in 1^ convocazione il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, per la trattazione del punto 
all’ordine del giorno indicato in oggetto. 
 
Risultano presenti come da precedente appello nominale i Signori: 
 
Sindaco in carica Consiglieri comunali in carica Presenti 

 
URCIUOLI FRANCESCO   SI 
 DE CICCO MICHELE SI 
 PISACRETA SARA SI 
 PELLECCHIA GIUSEPPE SI 
 DE FEO FRANCESCO NO 
 DE FEO VITA SI 
 FEBBRARIELLO SARA SI 
 ALFANO GIUSEPPE SI 
 TORIELLO GIOVANNI SI 
 FIORE CARMELINA         SI 
 PAGANO NUNZIA SI 
                                                                  

Totale Presenti n. 10 

Totale Assenti n. 1 

Assiste e partecipa alla seduta curandone la verbalizzazione il Segretario Comunale, Dott.ssa 
Dora Pezzella. La seduta è pubblica. 
Presiede il Rag. Francesco URCIUOLI, nella sua qualità di Sindaco, che, riconosciuto legale il 
numero degli intervenuti, dichiara aperta la discussione sull’argomento di cui all’oggetto, iscritto al 
punto 6) dell’ordine del giorno. 
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IL SINDACO - PRESIDENTE 
 
introduce il punto all’ordine del giorno dando lettura della prima interpellanza. In merito alla 

prima domanda ossia se il Sindaco sia a conoscenza della progettazione risponde di 

esserne a conoscenza. In merito alla seconda domanda ossia a che punto è l’iter 

burocratico del progetto risponde che il progetto definitivo è stato proposto per il 

finanziamento e che la graduatoria definitiva è stata approvata nel 2018 aggiungendo che 

al momento il Comune non è risultato tra quelli finanziati sperando che vengano stanziati 

altri soldi per potere essere finanziati. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello chiede se 

c’è un’alternativa nell’ipotesi in cui non si otterrà il finanziamento. Il Sindaco/Presidente del 

Consiglio Comunale risponde che il Comune fa parte dell’Area Vasta, la quale intende 

realizzare un programma al riguardo, e che i Comuni della Valle del Sabato intendono fare 

un discorso unitario. Il Consigliere Carmelina Fiore chiede di potere avere i lampioni 

accesi di sera. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello dichiara di essere soddisfatto 

della risposta. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale passa alla seconda interpellanza dandone 

lettura. In merito alla prima domanda ossia se il Sindaco sia a conoscenza dell’affidamento 

risponde affermativamente. Aggiunge che i lavori sono previsti nella programmazione, che 

il progetto generale non è stato modificato, che qui si tratta di uno stralcio e che ci saranno 

i parcheggi. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello chiede se il progetto è adeguato per 

quanto riguarda le barriere architettoniche. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale 

afferma che non ci saranno barriere architettoniche nel terzo lotto. Il Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello chiede se saranno realizzati i bagni. Il Sindaco/Presidente del Consiglio 

Comunale risponde che per motivi economici non possono essere realizzati perché c’è il 

problema della fogna. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello chiede di mettere  verbale 

che “suggerisce per ovviare alla problematica dell’assenza di fognatura pubblica per cui il 

Sindaco ha dichiarato che non possono essere costruiti i servizi igienici di impiantare una 

vasca Imhoff per ovviare alla problematica”. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale 

chiede di mettere a verbale che “a conclusione della relazione ribadisco che nel progetto 

generale a cui abbiamo fatto ampio riferimento è prevista la costruzione dei servizi igienici. 

Tuttavia, essendo prioritaria la necessità di costruire dei loculi, in fase di ultimazione del 

progetto generale con il reperimento di altre fonti si potranno a breve realizzare anche i 

servizi igienici, si conta di potere utilizzare i fondi provenienti dall’eventuale ribasso d’asta 

nonché quelli provenienti dalla cessione dei loculi. Il Consigliere Comunale Giovanni 

Toriello dichiara di essere soddisfatto della risposta. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale introduce la terza interpellanza dandone 

lettura. In merito alla prima domanda ossia se il Sindaco sia a conoscenza dell’esclusione 

risponde affermativamente. Spiega, poi, che è stata data l’adesione al RIPAM, ma oltre al 

volere aderire, occorre avere i requisiti: oltre all’adesione occorreva allegare una scheda 

ed è emerso un requisito mancante: capacità di retribuzione parametrata al 2011/2013 

ossia la capacità di pagare lo stipendio, quindi, manca la condizione essenziale. Aggiunge 

che presto tale situazione si sbloccherà e che riacquistando il requisito si potrà valutare. Il 

Consigliere Comunale Giovanni Toriello dichiara di essere soddisfatto della risposta. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale passa, quindi, alla quarta interpellanza 

dandone lettura. Afferma che il bancomat non è stato installato per motivi di localizzazione 
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dell’installazione in quanto allo stato attuale non è stato trovato un locale idoneo. Precisa 

che non vi è un termine per l’installazione. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello 

comunica di potere mettere a disposizione il locale del Movimento. Il Sindaco/Presidente 

del Consiglio Comunale replica che se vi sono delle disponibilità verificherà la fattibilità 

delle stesse. Il Consigliere Comunale Giovanni Toriello dichiara di essere soddisfatto della 

risposta. 

Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale introduce, infine, la quinta interpellanza 

dandone lettura. Afferma di non ricordare di avere escluso tale possibilità precisando che 

dopo avere fatto dei trattamenti è stata fatta l’iscrizione. Il Consigliere Comunale Giovanni 

Toriello sottolinea di avere presentato due interpellanze al riguardo le quali sono state 

bocciate. Il Sindaco/Presidente del Consiglio Comunale ribadisce che dopo avere eseguito 

il trattamento è stata presentata la proposta alla Regione. Il Consigliere Comunale 

Giovanni Toriello suggerisce di inserire nell’elenco la pianta di castagno sull’Angelo. 

Dichiara di essere insoddisfatto della risposta. 

Su proposta del Sindaco-Presidente del Consiglio Comunale, 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

DATO ATTO che in data 18 novembre 2019 sono state registrate al protocollo con n. 4862 

n. 5 interpellanze presentate dai Consiglieri Comunali Carmelina Fiore, Nunzia Pagano e 

Giovanni Toriello di seguito elencate; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza protocollata con n. 4862 il 18 novembre 2019 ad oggetto 

Patto per l’attuazione della sicurezza urbana; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza protocollata  con n. 4862 il 18 novembre 2019 ad oggetto 

Lavori di ampliamento civico cimitero - 3° lotto; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza protocollata  con n. 4862 il 18 novembre 2019 ad oggetto 

Adesione al progetto “RIPAM”; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 
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PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza protocollata  con n. 4862 il 18 novembre 2019 ad oggetto 

installazione bancomat; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di soddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

RICHIAMATA l’interpellanza protocollata  con n. 4862 il 18 novembre 2019 ad oggetto 

inserimento dei “TRE TIGLI DELLA PIAZZA DEL SOLE” nell’elenco regionale ALBERI 

MONUMENTALI; 

UDITA la risposta del Sindaco Urciuoli; 

PRESO ATTO della dichiarazione di insoddisfazione dell’interpellante– capogruppo 

consiliare; 

 

ACQUISITO il parere sulla proposta di deliberazione ai sensi dell’art. 49 e 147 bis del D. 

Lgs. n. 267/2000 s.m.i. in ordine alla regolarità tecnica da parte del Responsabile del 

Settore Affari Generali; 

 

DATO ATTO che non è necessario acquisire il parere di regolarità contabile ai sensi 

dell’art.49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i.; 

 

VISTO il D.Lgs. n.267/2000 s.m.i.; 

VISTO lo Statuto comunale; 

 
PRENDE ATTO 

delle interpellanze presentate, delle risposte date dal Sindaco e delle relative dichiarazioni 

di soddisfazione/insoddisfazione dell’interpellante capogruppo consiliare. 

 

 

 

 

 
La seduta è chiusa alle ore 22:22. 
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IL RESPONSABILE DEL SETTORE AFFARI GENERALI 

Visto l'art. 49 e 147 bis del D. Lgs. n. 267/2000 s.m.i. sulla deliberazione avente ad oggetto 
Interpellanze protocollate con n. 4862 in data 18 novembre 2019: risposta del Sindaco 

ESPRIME 
 parere favorevole in ordine alla regolarità tecnica. 
Santo Stefano del Sole, 21.11.2019 
 

Il Responsabile del Settore 
F.to Rag. Francesco Urciuoli 
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La presente deliberazione si compone di n. 6 pagine e n. [1] allegati che formano parte integrante 

della stessa. Del che si è redatto il presente verbale che letto e confermato, viene sottoscritto 

come segue. 

 
             IL SINDACO                                                               IL SEGRETARIO COMUNALE                       
F.to Rag. Francesco Urciuoli                                                       F.to Dott.ssa Dora Pezzella 

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

RELATA DI PUBBLICAZIONE 
 

Si attesta che copia della presente deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio on-line sul  
 
sito istituzionale di questo Comune il 13.12.2019 per restarvi quindici giorni consecutivi. 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 13.12.2019 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                             F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                       
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

ESECUTIVITÀ DELLA DELIBERAZIONE 
 
- la presente deliberazione è stata affissa all'Albo Pretorio comunale per restarvi quindici  
 
giorni consecutivi dal 13.12.2019 
 
- è divenuta esecutiva perché: 
 
( ) Dichiarata immediatamente eseguibile (art.134, comma 4, D. Lgs. n. 267/2000) 
 
( )  Decorsi gg. 10 dall’inizio della pubblicazione, (art.134, comma 3, D. Lgs. n. 267/2000). 
 
Dalla Residenza Municipale, lì 13.12.2019 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

                                                                                                            F.to Dott.ssa Dora Pezzella                                                                        
 
 
 
 
 
 

È copia conforme all’originale 
Santo Stefano del Sole, 13.12.2019 
IL SEGRETARIO COMUNALE 
    Dott.ssa Dora Pezzella 
 


